

La región se prepara para vivir una nueva versión del Festival de Innovación Los Lagos FILL

Tres comunas de la Región de Los Lagos serán los escenarios de una nueva versión del Festival de Innovación Los Lagos FILL 2025, el encuentro más importante del sur de Chile en materia de innovación, creatividad y tecnología, una ruta recorrerá los días 9, 10 y 11 de septiembre, las comunas de Puerto Montt, Castro y Osorno.



Organizado por el Centro de Innovación Regional Los Lagos, con el apoyo del Gobierno Regional de Los Lagos, el Consejo Regional y la Universidad Austral de Chile Sede Puerto Montt, el evento contempla una semana dedicada exclusivamente a la innovación, llegando a 3 provincias de la región, con el propósito de descentralizar la innovación y acercarla a las comunidades, empresas y territorios, generando distintas visiones y acciones de desarrollo y colaboración global.

El Gobernador Regional de Los Lagos, Alejandro Santana, destacó la realización del Festival y a la innovación como motor de desarrollo regional **“la innovación es un motor de desarrollo para nuestra región, por**

eso quiero invitar a toda la comunidad a participar los días 9, 10 y 11 de septiembre, en Puerto Montt, Castro y Osorno, en el Festival de Innovación de Los Lagos, es muy importante participar, que nos motivemos con la innovación y con el desarrollo sustentable, y que seamos una región muy competitiva, por eso que este evento es una palanca de cambio, una palanca de oportunidades para conectar a empresas, emprendedores, instituciones y ciudadanía, en torno a los desafíos que enfrenta nuestra región y a las oportunidades que nos abre la innovación para avanzar en sostenibilidad, productividad y calidad de vida”.

EXPERIENCIA REGIONAL

“La Ruta FILL 2025 comenzará en Puerto Montt, el martes 9 de

septiembre desde las 14:00 horas en el Centro de Vinculación Ciudad Puerto de Empormentt, donde se espera una alta participación de asistentes que podrán disfrutar de charlas magistrales, paneles, experiencias inmersivas, networking y una feria tecnológica abierta a toda la comunidad, con destacadas empresas regionales y nacionales”, explicó Julio Brintrup, Director Ejecutivo del Centro de Innovación Regional Los Lagos.

El miércoles 10 de septiembre, desde las 14:30 horas, se desarrollará el FILL Chiloé en el Hotel Enjoy de Castro, con foco en el emprendimiento y la innovación desde los territorios insulares, con la participación de instituciones educativas, emprendedores, comunidades y actores del ecosistema de innovación provincial.

Y el jueves 11 de septiembre en el Hotel Sonesta, el FILL Osorno pondrá en relieve la innovación aplicada a la agroindustria, la energía y el turismo, sectores estratégicos para el futuro de la provincia de Osorno.

El Festival reunirá a destacados líderes en materias como inteligencia artificial, big data, metaverso, sostenibilidad y creatividad aplicada, además de más de veinte marcas, empresas e instituciones que están innovando en soluciones para los principales sectores productivos de la zona, dentro de las que se destacan en este FILL 2025: Microsoft, BancoEstado, Entel Digital, Saesa Innova, Gasco, Colun y Cecinas Llanquihue, entre otras.

Los tickets están disponibles en www.innovacionloslagos.com/festival